



Mitgestalter:in fürs Zusammenleben im Bezirk Lenzburg

Wer sind wir?

Der Hauptzweck der Stiftung Dr. Hans und Gertrud Müller besteht darin, die Liegenschaft zu pflegen und zu erhalten. Dadurch dient die Liegenschaft als wichtiger und einzigartiger Ort sowie als Treffpunkt für Kultur, Gesellschaft und Gemeinnützigkeit. Bitte informieren Sie sich auf unserer Website über die einzelnen Gefässe unter Gesellschaft, Kultur und Gemeinnützigkeit. Wollen Sie das gesellschaftliche Leben im Bezirk Lenzburg mitgestalten?

Ein freiwilliges Engagement bietet viele Möglichkeiten sich in der Region oder im Dorf einzubringen und neue Kontakte zu knüpfen, zum Beispiel im Bereich Sport, Jugend, Kultur, Gesundheit, Familie, Alter oder Umwelt.

Durch Freiwilligenarbeit entsteht ein wertvoller Beitrag in Form von persönlicher Zeit, die man zur Verfügung stellt. Der Nutzen für die Personen, die mit Freude Freiwilligenarbeit leisten, ist vielfältig: Es entstehen neue Netzwerke, der Horizont wird erweitert und es eröffnen sich neue Perspektiven. Man kann die eigenen Talente einbringen, etwas Gutes und Sinnvolles tun und bekommt dadurch Wertschätzung.

Wir bieten Ihnen

- Beratungsgespräche: Gemeinsam finden wir die Organisation, die am besten zu Ihren Interessen und Fähigkeiten passt
- Kontaktvermittlung: Wir kennen die richtige Ansprechperson in den jeweiligen Organisationen
- Suchen Sie sich selbst die passende Organisationen aus:
<https://muellerhaus.ch/freiwilligenarbeit/>
- Verschiedene Netzwerktagen mit Organisationen oder anderen Personen, die Freiwilligenarbeit leisten oder leisten wollen

Interessiert?

Melden Sie sich:

T 062 888 01 00

E-Mail info@muellerhaus.ch

Das Müllerhaus-Team freut sich auf Ihre Kontaktaufnahme.